

J.A. 2067 Chaumont

M. Henri FURRER

Grand Chaumont

2067 CHAUMONT

Calendrier des manifestations à Chaumont

21 décembre 1986	Fête de Noël à la Chapelle à 15 heures.
10 janvier 1987	Début des cours OJ de ski de fond.
7 février 1987	Course 15 km de ski de fond pour licenciés et populaires.
28 février-1er mars 1987	Sortie du SCFT de Chaumont à Torgon.
14 mars 1987	Concours interne du SCFT de Chaumont.

Brèves nouvelles de Chaumont

- Une petite Valentine est née dans la famille A. Sin. Nos meilleurs vœux à cette nouvelle Chaumonnaïère et nos félicitations aux heureux parents.
- Mademoiselle Françoise Guilgot et Monsieur Jean-Pierre Porret ont célébré leur mariage le premier août dernier.
- Toutes nos félicitations à Antonin Robert qui vient de gagner le championnat suisse d'échecs.
- Anne et Charly Gyger-Kollros sont heureux d'annoncer la naissance de Julien. Meilleurs vœux à l'enfant et nos félicitations aux parents.
- Nicole et Roger Sandoz-Furrer ont eu la joie d'accueillir une petite Maryline. Nous félicitons ces heureux parents.
- A la Crétée, la famille Liengne-Dufey a la joie d'annoncer la naissance d'une petite Léonie. Nos vives félicitations aux heureux parents.
- Heureuses grenouilles chaumonnaïères, elles vont avoir deux nouveaux étangs pour barboter. L'instituteur et de nombreux volontaires ont en effet aménagé deux superbes étangs qui permettront aux élèves une étude approfondie et directe des batraciens et autres poissons de la région.
- Les jeunes coureurs d'orientation de Chaumont se sont particulièrement distingués cette année: Luc Béguin, qui fait partie du cadre suisse des juniors est devenu champion suisse en relais et en course individuelle de nuit; son frère Jan a remporté le titre national en relais et par équipe, enfin Antoine et Jérôme Attinger ont remporté leur premier titre de champion suisse en relais avec un ancien Chaumonnaïer, Gilles Renaud.
- A l'approche de l'hiver, nous rappelons à chacun de ne pas endommager ou arracher les piquets à neige placés par les services des travaux publics de la Ville de Neuchâtel. Sans leur présence, les conducteurs des chasse-neige voient leur travail se compliquer singulièrement. Merci à chacun.

Les personnes qui reçoivent le Chaumonnaïer sans faire partie de la Société d'intérêt public de Chaumont peuvent bien entendu soutenir son mouvement en devenant membre ou en versant un don au moyen du bulletin de versement joint. Leur aide sera très appréciée et permettra de développer les activités de la société. Nous les remercions par avance de leur générosité.



JOURNAL DE LA SOCIÉTÉ D'INTÉRÊT PUBLIC DE CHAUMONT

Paraissant 4 fois par an 4e trimestre 1986 No 34



Expérience bolivienne à Challviri
(suite et fin de l'article commencé dans le numéro 32)

Concernant la vie sociale, nous pouvons dire que si le mot "loisirs" signifie quelque chose sur le Vieux-Continent, il prend de bien pâles couleurs ici, où la vie est faite avant tout de travail. Mais, il y a tout de même la partie de foot dominicale pour les jeunes. Et à ne pas oublier, les quelques mariages où la quasi-totalité du village est invitée. On se prépare à deux ou trois jours de festivités.

La nourriture voit son quota de viande augmenter considérablement, et la chicha (boisson fermentée à base de maïs) et l'alcool pur se boivent en abondance. Autant dire que, tard dans la nuit, l'orchestre venu du village voisin ainsi qu'une bonne partie des invités ont oublié le bon usage du solfège. Une fois n'est pas coutume.

Il retrouveront toutefois esprits et sens musical le lendemain en s'en retournant - sifflotant comme de coutume - vers leur maison à toit de paille.

Alors que vous songez tous à chausser vos lattes, ils prennent des vacances, jouissent du soleil et de leur résidence secondaire de Cochabamba... Rassurez-vous, rien de luxueux pour vous Européens: seulement l'eau trois heures par jour et l'électricité un jour sur deux!

Nous avons terminé notre première année scolaire en octobre, adaptant notre calendrier à celui des travaux agricoles. Les élèves sont ainsi disponibles pour la période des semailles.

Fin novembre, nous reprendrons le chemin de l'école avec les élèves qui continuent



Olivier et Yvette Ratzé-Droxler

Image du passé →

Le tout premier Grand-Hôtel de Chamont après l'incendie qui le ravagea le 1er février 1909. Nous souhaitons plus de chance au futur Grand-Hôtel!

Lors de la dernière assemblée générale de la SIP, il a été question de relier Chamont au réseau Video 2000. Bien que les frais pour une telle installation paraissent excessifs, il a été décidé de faire une petite enquête à ce sujet. Nous prions les personnes qui seraient intéressées à être raccordées au réseau Video 2000 de le faire savoir par écrit ou par téléphone à:

Olivier Attinger
route de Chamont 66
2067 Chamont
Tél: 33.16.43

Assemblée générale de la SIP

Celle-ci s'est déroulée le 12 septembre dernier en présence d'une centaine de personnes. Cette affluence inhabituelle était due à la présence de Monsieur Jean-Claude Jaggi, conseiller d'Etat qui venait s'exprimer au sujet du projet d'installer à Chamont un centre pour demandeurs d'asile dans les locaux du Home bâlois. Une très grande partie de la soirée a été consacrée à ce sujet. Monsieur Jaggi a répondu aux nombreuses questions et expliqué les problèmes que pose à l'Etat l'hébergement des demandeurs d'asile. En conclusion il apparaît que la possibilité d'ouvrir un centre d'accueil à Chamont existe réellement même si aucune décision n'est prise à ce jour. Entretemps un premier centre a été ouvert au Centre sportif des Cernets.

Après ce débat animé, la partie statutaire de la soirée s'est déroulée de façon plus détendue!

Les comptes bouclent avec un bénéfice de Fr. 1'499.30. Cependant un certain nombre de factures n'ont pas encore pu être payées et il faut considérer que l'exercice 85/86 sera tout juste équilibré. Pour faire face à l'augmentation des charges et aux frais à prévoir pour l'entretien des pistes de ski de fond, l'assemblée accepte d'augmenter, dès l'an prochain, les cotisations qui passeront à Fr. 20.- pour les membres individuels et Fr. 50.- pour les membres collectifs.

Au chapitre des nominations statutaires, le comité doit annoncer, avec regret, la démission définitive de Monsieur Denis Wavre ainsi que celles de Messieurs Henry Gaze et Daniel Chevallier. Pour les remplacer, l'assemblée élit Bernard Monnier de Chaumont et Yves Neuhaus de Savagnier. Enfin, à la demande de l'un de ses membres, l'assemblée nomme Monsieur Denis Wavre membre d'honneur de la SIP en remerciement de son dévouement pour la société.

Dans les divers, à signaler que la Ville de Neuchâtel a accepté de venir enlever les ordures deux fois par semaine durant les mois de juin à août.

Lors de sa première séance, le nouveau comité de la SIP s'est constitué ainsi:
Olivier Attinger, président
Gérard Schertenleib, vice-président
Yves Neuhaus, trésorier
Françoise Béguin, secrétaire
Roger Junod, secrétaire
André Ratzé, assesseur
Bernard Monnier, assesseur
Frédéric Perriard, assesseur
Marcel Junod, assesseur
François Borel, délégué de la Ville
Claude Delley, délégué de l'ADEN

Les membres de la société qui auraient des problèmes ou des suggestions à faire sont cordialement invitées à le faire savoir à l'un ou l'autre des membres du comité.

